

# ASSOCIACIÓ DE SANT VICENT FERRER

ANY 1997

LLLL143

144



*DEL MOCADORET*

## NUESTRA PLAZA

Es increíble la transformación de este entorno del Miracle del Mocadoret.

Quién nos diría hace tres cuartos de siglo que esta abigarrada, estrecha, angulosa, pobladísima calle de la Verónica se transformaría en esta plaza, diremos señorial, avalorada por la esencia y presencia del prodigio que le da nombre efectuado por San Vicente Ferrer, el 24 de junio de 1412...

Tenemos un buen espacio, ahora un tema pendiente para aquellos que nos sucederán; el ornato y belleza... Me explico...

Luego de ver, admirar, pasear por la plaza Mayor de Madrid por la de Salamanca, aunque esta del Miracle del Mocadoret es un tanto (¡¡) más reducida, íntima, protegida, entornada por las magnas torres-campanarios, emblema de Valencia, Santa Catalina, y el Micalet este lugar debemos valorarlo con su figura.

Hace años, por 1955, al celebrarse el V Centenario de su canonización se aprobó en la alledaña plaza de la Reina un monumento con su imágen obra del escultor Rodilla, y lo que son la mayoría de los proyectos valencianos quedó... en nada y transcurre el tiempo, y ahora, en este recatado espacio libre de coches, con unos arbolillos -taronchers-, tranquilo lugar, ¡sin coches!, y a unos pasos de la catedral, Virgen de los Desamparados debe ser su visita incluida en el itinerario histórico-artístico del turismo internacional. Aquí mismo soy testigo de la presencia de una japonesa cuyo relato y nombre apareciera en esta revista-programa de la fiesta del Mocadoret, al hacerle ver altar y festejo del día mayor mandándole allí, a su ciudad, esta publicación; mas a otras personas también les referimos e hicimos ver retablo, lápidas relativas a estas fiestas, conmemorativas, a unos peruanos... y no ha mucho a unos indios mexicanos comentando, nos decían preguntando donde está la casa natal del santo, pues su madre le tiene un gran afecto...

Animo amigos a embellecer esta placita, ¡ah!, y no olvidemos este local Vicentino tan necesario y útil para la Asociación.

Creemos ahora en el doble milagro, la imagen de piedra o bronce del Santo lanzando al aire su pañuelo y el local donde guardaremos andas, banderas, estandartes, documentación...